

祝辞

PTAを代表して、一言お祝いの言葉を述べさせていただきます。6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。この6年間、楽しいことだけではなかったと思います。雨の日も、寒い日も、暑い日もありました。台風も来ましたし、6年生の間は、新型コロナウイルスがやってきて、やりたいことをやりたいようにできなくなってしまいました。

友達との間でも、もしかしたら、つらい思いをしたことがあったかもしれませんが。それでも皆さんは、勉強や運動に励み、友達も作って、心も体も立派に成長し、今日この日を無事に迎えることができました。

それは、皆さんのがんばった証であるとともに、時には厳しく、時には優しく見守ってくれたご家族の方や、教職員の皆様、地域の方々のおかげであることを、忘れないでください。

人は生まれてから、毎日様々な経験をします。楽しいこと、苦しいこと、みなさんもこれから、色々な経験を積み重ねて、たくさんの人たちと出会っていくことでしょう。

ひとりで決めなければならぬこともたくさんありますが、みな

さんは、ひとりじゃない。必ず助けしてくれる人がいることを忘れず、そして誰かが困っている時は、みなさんが、その人の力になってあげられるよう、しっかりと、力を付けてください。

これから皆さんは中学生になります。小学生の時とは、色々なことが変わってくるでしょう。ワクワクもするでしょうし、不安もあると思います。だからこそ、今このタイミングで、ぜひ皆さんに覚えておいてほしい言葉があります。それは

「早く行きたければ、一人で行け。」

遠くまで行きたければ、みんなで行け。」

です。これだけしっかり覚えておけば大丈夫です。

もう一度言います。

「早く行きたければ、一人で行け。」

遠くまで行きたければ、みんなで行け。」

この言葉の意味は、後で分かるようになります。ぜひ、覚えておいてくださいね。

さて、皆さんは、なろうと強く願えば、なんにでもなれる無限の可能性を秘めています。これから迎える青春時代にたくさんのことを

経験して、壁にぶち当たって、それを乗り越えて。未来へつなげられるように、一生懸命がんばってください。応援しています。

保護者の皆様、本日は誠におめでとうございます。そして日頃よりPTA活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。子ども達を思い、ともに悩み、ともに喜び、ともに悲しみ、この6年間の中には、様々なご苦労があったことと思います。子ども達のおかげで、我々大人がより一層、成長させられたと言えるのではないのでしょうか。

どうかお子様が卒業されても、これからも一緒に子ども達を見守って頂けますよう、よろしくお願いいたします。

最後になりますが、校長先生をはじめ教職員の皆様、6年間、一人ひとりの児童に熱意をもってご指導いただき、温かい愛情をたっぷりと注いでくださったこと、保護者を代表して、また一人の親として、心より御礼申し上げます。誠にありがとうございました。

どうかこれからも、変わらぬ愛情とご支援を頂きますよう、よろしくお願い申し上げます。

今日この学校を巣立っていく児童全員が、中津小学校の卒業生としての誇りをもって、これから大いに活躍されますことをご記念いたしまして、お祝いの言葉とさせていただきます。

令和3年3月19日

大阪市立中津小学校 P T A会長 松本 健